

**COMITE DE L'AUBE DE TENNIS DE TABLE**  
**ARTICLE PARU DANS LA PRESSE****l'est-éclair****Libération**  
CHAMPAGNE**Moussey consolide sa troisième place**

Avant la 7<sup>e</sup> et dernière journée de la 1<sup>ère</sup> phase, Moussey ne pouvait que bonifier sa troisième place face à son suivant immédiat au classement.

À défaut de victoire, les coéquipiers d'Éric Esteves ont conforté leur position avec un match nul (7-7) plus positif qu'il n'y paraît, même si quelques regrets subsistent avec trois "belles" perdues sur le fil, dont une à 20-18.

Face à une très bonne équipe de Forbach, homogène et ne lâchant rien, le match -inédit par ailleurs- promettait une belle empoignée.

Et ce fut le cas, avec ces cinq matches conclus à la belle et des échanges très disputés, souvent déterminants par l'engagement des joueurs.

Dès les premiers simples, on sentait déjà la volonté de ne pas s'en laisser conter et c'est pourtant les Meurthe-et-Mosellans qui scoraient à 3-1 aux quatre premiers simples.

Le mano à mano ne faisait que commencer. Il se confirmait avec un 5-5 à l'issue des deux doubles où chaque équipe s'imposait. À ce petit jeu, Laurent Moser et Nicolas Degois aussi pugnaces qu'efficaces, firent monter les enchères en empochant les deux simples suivants, que l'on pensait décisifs.

Et comme si le match refusait de désigner son vainqueur, Forbach étouffait les derniers espoirs des protégés du président Jérémy Biget, en soufflant les deux derniers simples au nez et à la barbe des Aubois.

Celui-ci admettait : "C'est un beau match, mais on a manqué de réussite. Il n'y a que 300 pts d'écart avec nous donc il fallait s'y attendre. Nous attendons la seconde phase avec peut-être les deux clubs Aubois à nouveau dans la même poule."

De son côté, le capitaine Éric Esteves concédait : "Ils ont mérité ce nul, mais nous sommes fiers. Le maintien est acquis et nous sommes le 1<sup>er</sup> club Aubois."

En effet, sans faire offense à Romilly,



Moussey aura réussi sa première phase. P.M.

les vainqueurs du derby peuvent savourer ce statut particulier mettant en lumière le paradoxe d'une petite bourgade défiant des structures plus importantes.

**Moussey – Forbach 7-7**

L. Moser 2 simples et 1 double, V. Thierry 2 simples et 1 double, N. Degois 2 simples

**Défaite de Romilly face à Saint-Vit 3-8**

La marche était trop haute pour les Romillons à Saint-Vit, mais l'essentiel est ailleurs, puisque le maintien est assuré. Romilly termine 6<sup>e</sup> malgré cette défaite.

Les deux clubs aubois se retrouveront donc en janvier pour la deuxième phase.

Moussey était allé chercher un bon match nul à Saint-Vit et la mission des Romillons s'avérait difficile. On peut penser que les deux espoirs du club sont encore en phase d'appren-

tissage. Ils prennent de l'expérience et leur éclosion prochaine fera le bonheur du RS10. Ryan Huguier et Maho Girard ont donc sorti un double gagnant avec les deux simples du tandem familial Matthieu et Maho Girard, qui complètent le score.

La soirée aura été gratifiante pour les deux clubs, qui valident un maintien peu évident eu égard au niveau de la poule.

La deuxième phase, début 2024, devrait leur permettre de bonifier leur parcours de mi-saison, avec pourquoi pas un nouveau derby en perspective ?

**Saint-Vit – Romilly 8 -3**

Mat. Girard 1 simple, Ma. Girard 1 simple et 1 double, R. Huguier 1 double

**Alain BATELLIER**